

VIE APRÈS 2

K (Katia) 2019 07 24

Le monde d'ailleurs est le monde d'ici et le monde d'ici est le monde de la vie qui ne cesse pas et dont le but est de nous épanouir au Soleil de Dieu. L'homme est une capacité vivante créée pour glorifier son Créateur dont la joie, oui la joie, est de voir fleurir et s'illuminer Ses créatures aimées.

Si le corps fut un carcan, l'espace est envol et l'être vit d'envol en envol. Il est toujours transporté de plus en plus vers la Lumière et il est toujours guidé par des esprits plus élevés. Quand je dis plus élevés je l'entends, bien entendu, dans le sens de l'amour, mais de cet amour qui va avec la connaissance du Très-Haut, en ne perdant jamais de vue que la connaissance est amour et que l'amour est connaissance.

Apprendre à connaître Dieu, c'est entrer dans la Lumière de l'Amour et cette Lumière infinie, qui la connaît ? Sur terre, on parle de la vitesse de la lumière mais on est bien loin de mesurer l'immensité de la Lumière qu'est le Père. Souvenez-vous, saint Paul parle de «la largeur, la hauteur, la longueur et la profondeur» et il poursuit en disant «vous connaîtrez l'amour du Christ qui surpasse toute connaissance et vous entrez par votre plénitude dans toute la Plénitude de Dieu»¹. C'est un vaste champ qu'ici je commence à peine à entrevoir et ce champ est un émerveillement constant.

Oui, l'âme qui grandit au Soleil de Dieu respire, aspire et inspire, je dirais, les particules d'amour de l'univers, des univers, car il n'y a pas qu'un univers et les mondes regorgent d'activités. Il y a beaucoup de chemins d'évolution mais sans l'amour, l'homme ne peut rien faire puisque l'Amour est le véhicule de l'univers.

Si quelqu'un refuse le oui qui est adhésion, alors il chute puisqu'il refuse en lui le feu, la particule de l'Amour qui régit justement tous les univers créés par le Père Tout-Puissant, le Très-Haut Puissant. Il y a tant et tant de domaines que c'est encore incalculable pour nous, mais ce qui nous importe est de grandir dans l'amour en déversant dans vos cœurs je l'appellerai la Bible du Ciel et la Bible du Ciel continue pour vous la Bible terrestre. Elle est de l'Esprit du Père, cette Sainte Bible et elle possède en elle la force qui nous fait tous grandir, elle est le pistil de la fleur, là où viennent butiner les abeilles et récolter le nectar pour s'en nourrir, nourrir de pollen les larves, de gelée royale la reine et ensuite en fabriquer le miel.

L'infini est une chaîne d'amour immense d'un enseignement inconcevable. Cette chaîne reliée au Père relie tout homme et le fait entrer dans la danse, puisqu'elle est danse cette suprême folie de l'Amour et elle est opéra des cœurs ! Si tu pouvais, si vous pouviez concevoir les mots subtils et parfumés, la fragrance qu'opère l'Amour en les âmes, vous en seriez subjugués et vous n'auriez plus qu'un désir : abandonner votre matérialité pour vous plonger, vous immerger dans votre spiritualité.

Oh ! Comme nous aimerions vous voir vous élever toujours plus haut ! Faites de vos cœurs des bateaux ivres qui recherchent la voie de l'Amour et partent en conquête à chaque jour de leur vie. La matière n'a qu'un temps, l'esprit lui a mille temps !

1) Cf. [Ep 3, 18]

K 19 08 03

Réjouis-toi d'être en ces temps près de nous qui voyons la clarté de la Lumière et qui venons vers vous pour attester, pour confirmer, pour divulguer dans vos cœurs, en ces temps de mort et d'angoisse, en ces temps d'apostasie, que le Soleil luit à l'horizon et que, dans le grand horizon, Il est le Maître et que le Soleil est bien Christ Ressuscité, comme nous qui sommes ressuscités aussi par Sa grâce et qui vivons toujours mais d'une autre dimension, dimension d'envol, dimension de joie, dimension de lumière. Nos âmes grandissent et se purifient en l'Amour, nos esprits sont comblés par la béatitude et l'ampleur de la Création, ô oui, l'ampleur de la Création !

K 20 01 02

Ô, ici, nous devenons comme des anges, non pas des anges mais comme des anges², parce que nous apprenons à aimer, à aimer totalement, à aimer profondément, à aimer parfaitement, mais pas encore cependant et, cependant, aussi oui. Il faut lire au travers des lettres car, si vos mots sont figés, les nôtres sont envol et leur sonorité n'est pas la même, ni leur définition ! Ici, il n'y a pas de points, il n'y a que des exclamations et elles sont de joie ! Toi, tu mets un point et le point finit la ligne ; moi, je mets un point et le point envole la ligne, là est la différence.

K 20 02 27

Ici, le péché est révolu, mais il y a toujours lutte et nous luttons ensemble contre les esprits tentateurs et dévastateurs et nos luttes résonnent parfois au son des boucliers, pour te donner une image. Mais l'amour du Christ, l'enseignement du Christ est si beau et si parfait que nous nous devons tous de nous perfectionner pour devenir en permanence des cierges allumés.

Li (Liliane) 20 08 31

Nous, les hommes qui ne Le connaissions pas, nous apprenons à Le connaître et la joie emplit nos paysages.

Ici, l'obéissance est reine et plus on obéit plus on grandit. Toujours je t'ai appris, en grande sœur, à obéir. Maintenant, j'obéis moi à ceux qui nous gouvernent et nous enseignent et je m'épanouis en tout ce que je fais. Il y a beaucoup de créativité ici et la créativité est amour et l'amour est créatif.

Alors je suis heureuse. Je n'ai plus le poids des doutes ni le poids des peurs, je n'ai plus la solitude ni les hivers rudes et froids. Je n'ai plus la sécheresse de la solitude et de la douleur car j'ai retrouvé ceux que j'aime.

Je suis partie d'en-bas le cœur à l'agonie et je suis venue ici, le cœur en mille étincelles. Vois-tu, tu viendras toi aussi, comme tous vous viendrez à notre suite et la fête rayonnera dans les parterres de nos demeures.

Le cœur n'est plus en bandoulière mais en drapeau et le drapeau haut levé recueille tous les amours donnés, alors nous gonflons la voile et partons à l'aventure de l'Amour.

K 21 10 18

Lorsque l'homme devient terre d'accueil, il embrasse alors l'humanité toute entière et il l'enfouit dans sa prière. Ainsi nous travaillons ici, nous sommes les moissonneurs veilleurs de vos vies et nous distillons en vous le nectar de l'amour,

2) Cf. [Mt 22, 30]

afin qu'en vous il fructifie pour être, dans un élan du cœur, distribué dans l'envol du don à toute l'humanité.

K 21 10 20

Ô, si tu savais combien je me réjouis ! La réjouissance est notre pain quotidien, la réjouissance est notre envol.

K 22 04 17

Cessez de vous battre contre des chimères, la vie est bien au-delà de votre réalité. La terre n'a qu'un temps et le temps de l'envol est illimité !

Il y a plusieurs demeures dans la maison de Mon Père, a dit Christ³ et ces demeures vous les découvrirez, mais Démon est menteur qui vous nargue et vous fait souffrir.

Nous ne sommes tous que de pauvres petits hommes qui découvrons la vie à l'instant de la mort, quel incroyable choc que celle qui se dessine ! Rien ne meurt. Nous allons de transformation en transformation. L'être demeure, il évolue et dans des sphères différentes nous prenons notre envol toujours plus haut.

N'ayez crainte, vivez ! Espérez car tous nous nous retrouvons. Nos âmes échangent, nos esprits demeurent. nous sommes vivants !

K 22 04 28

Ici, tout rayonne l'amour, l'amour est en tout et la joie paisible et sereine nous habite.

K 22 07 05

Bien au-delà des frontières de l'impossible - pour l'homme - siège la vie, la vraie, celle toute entière qui se livre à l'Amour pour l'amour, celle qui vibre en l'Amour et qui exulte !

K 22 10 11

Demain, pour vous, verra l'union. Ici, il n'y a pas de demain mais une Éternité qui s'écoule dans l'infini du temps, diriez-vous. L'indéfinissable, comment pourrions-nous vous en parler ?

Nous sommes tous liés et reliés au même faisceau de Lumière, à la même branche de l'arbre de Jessé qui a donné vie à l'humanité toute entière en lui insufflant la vie, la vraie Vie en Dieu, Son Sauveur.

K 23 01 23

Vous, vous avez mille temps ; nous, nous n'avons qu'un seul temps qui est envol et, dans cet envol, la Lumière nous attire toujours de plus en plus et nous apprenons à nous détacher pour parfaire nos cœurs vers l'unique désir, vers l'unique splendeur, l'unique merveille qu'est la Lumière-Amour.

Notre monde est fait de cercles concentriques qui s'emboîtent les uns dans les autres et tout cercle est lumière. Le cercle, représentation de la perfection, le Trois en Un !

MA (Mère Annie) 23 02 25

Au Ciel, enfant, il n'est qu'une seule famille et quel soulagement d'être tous unis par un même Père ! Aucune distance, aucun pincement de cœur, aucun grain de

3) Cf. [Jn 14, 2]

sable ne vient enrayer les rouages du cœur. À l'appel de l'amour, les amours répondent et l'Amour aussi.

K 23 02 25

La vie ici est en l'Esprit et l'esprit vole et s'envole.

A (l'ange) 23 09 12

Celui qui s'envole vole vers un nouveau Ciel, une nouvelle demeure. Pourquoi retourner en arrière ? En chaque demeure, l'homme apprend à voler toujours plus haut vers le Soleil de Dieu. Par l'amour donné, l'homme aide ses frères, l'amour n'a pas de frontières. Tu verras le Ciel se lever et tu ne voudras plus revenir en arrière puisque, du haut de chacune de ces demeures traversées, l'homme apprend à grandir d'un amour toujours plus rayonnant et à façonner son cœur au Soleil de Dieu. Ce que l'homme reçoit, il le diffuse sans même s'en apercevoir. En toutes les demeures traversées, l'homme partage.

Chaque demeure a un temps et aucune ne permet le retour en arrière puisque, de degré en degré, l'homme comme la fleur s'effeuille et porte le cœur en Cœur de Dieu. Là où l'enfant est appelé, il n'y a jamais de retour en arrière puisque dans la Maison du Père il y a plusieurs demeures. Comprenne qui aura des oreilles pour entendre et un cœur pour écouter. Où que l'homme puisse être, il peut toujours aider son frère sur le chemin. Jamais de retour en arrière, mais toujours une traversée vers la Lumière, toujours plus haut vers le Soleil de Dieu. Alors, viendra le temps de l'ultime, la joie qui n'a d'éclat que la lumière du Cœur ouvert, l'accueil du Verbe Éternel.

Les voies du Ciel ne sont pas celles de la Terre, mais elles poursuivent le chemin pour mener vers une dimension nouvelle. De la terre il faut s'éloigner pour voler plus haut au Soleil de Dieu. La cadence toujours bat des ailes et envole le désir en la montée. Sens-tu le Vent ? Lui seul appelle vers la montée. Il y a plusieurs demeures dans la Maison du Père et toutes portent envol nouveau vers la Lumière. Appelé à l'envol, l'homme bat des ailes vers la montée. As-tu compris le Vent de Dieu ? Laisse tes ailes battre l'envol et ne retiens pas le Vent de la montée. Sur la Terre l'homme ne revient puisqu'il est appelé à s'envoler. Aussi tu battras des ailes de ciel en ciel et ainsi, comme le goéland, tu élèveras la Terre au regard du Père. La mission de l'homme est continue, lui qui est créé vie.

A 23 09 13

Tout homme est appelé à renaître, non pour revenir en la chair mais, toujours dans l'ascension, aux montagnes du Ciel il est appelé à voler toujours plus haut. C'est au Soleil que l'homme s'éveille. L'amour en le cœur porte l'envol. Que celui qui a des ailes comprenne. Celui qui aide est amené à s'envoler ; ainsi, aux autres il montre le chemin et dans l'invisible trace la route aux désespérés. Il n'y a que l'envol qui porte des ailes ! Jamais de retour en arrière, en le Soleil de Dieu tout est Vent nouveau vers la montée qui, de demeure en demeure, porte le cœur de l'homme au Soleil de Dieu.

J (le Seigneur) 24 01 27

La vie est une, Mes enfants et elle est Éternité.

J 24 06 29

Le Ciel, quant à lui, est immortel et la vie, au-delà du temps de la Terre, perdure.

J 24 08 27

La vie, enfants, est Éternité en le Royaume.

M (Marie) 24 09 20

Un jour, vous aussi vous viendrez et dans l'Éternité vous vivrez. Vous connaîtrez la joie, la vraie joie, celle qui brûle en l'homme tel un soleil, la joie d'être près du Fils, d'être aux côtés du Père, la joie si parfaite, qui rend les âmes rayonnantes. Un jour, enfants, vous verrez la Lumière, l'unique Lumière, la pure Lumière et de son rayonnement vous serez protégés, illuminés, encerclés, nourris.

J 24 11 01

Priez, enfants, priez ! Ouvrez grands vos cœurs et vous vivrez. La vraie Vie, en Moi vous l'aurez !

J 24 12 19

En suivant Mon chemin de vie, l'homme trouve en lui la Vie qui est éternelle. Tout homme créé du Créateur Un et Immortel a en lui-même l'immortalité, et l'immortalité n'est pas puissance d'orgueil mais don d'amour.

J 24 12 25

La vie, enfants, revient à la Vie, là où elle a été créée. La vie revient au berceau de Mon Cœur qui est Lumière et la vie poursuit sa course dans l'immortalité pour tous ceux qui suivent Ma voie et Mes desseins, pour tous ceux qui dans Ma Volonté déposent la leur et qui suivent le Chemin de vie que Je suis.

J 25 01 04

L'Amour toujours unit et resserre encore et toujours Ses liens d'amour pour vous faire entrer dans Ses parvis, de jour comme de nuit, dans les siècles sans fin puisque, enfants, la vie est Éternité, elle qui se poursuit dans l'Infini de Mon temps qui n'a pas de temps mais une Éternité et une Éternité d'amour.